
El PSOE en la Diputación de Valladolid solicita desmontar las instalaciones
existentes en Meseta Esquí(pistas de esquí en seco, torretas de iluminación y
remontes), restaurar y reforestar todos los terrenos donde se ubicaba el
proyecto y estudiar las posibilidades de uso o cesión del edificio de 750 metros
cuadrados que estaba destinado a servicios comunes. 

La pésima gestión de fondos públicos en la pista de esquí seco que la
Diputación de Valladolid proyectó en Villavieja del Cerro, no sólo ha dejado un
agujero de 12 millones de euros en este complejo turístico cifrado en cuatro
millones y que nunca llegó a abrir sus puertas, sino que sigue teniendo
consecuencias económicas para el bolsillo de los ciudadanos, ya que la
Institución Provincial lleva gastados más de 700.000 € en vigilancia de las
ruinas de Meseta Esquí.

DESMANTELAMIENTO DE MESETA ESQUÍ

El Boletín de la
provincia  
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EL DESPILFARRO DEL SERVICIO DE EXTINCIÓN DE INCENDIOS
EN LA DIPUTACIÓN DE VALLADOLID 

El coste total del servicio de la Diputación para toda la provincia es de 11,2 millones de euros
Según los datos que recogen los convenios con Medina del Campo, Laguna de Duero y Arroyo, deberán pagar 457 € por cada
una de las salidas o intervenciones de los bomberos en estos municipios. 

Desde el Grupo Socialista queremos destacar que hay un desequilibrio importante entre el coste real del servicio que presta la
Diputación de Valladolid (11,2 millones euros) y la cantidad que percibe como contraprestación por parte de los tres
ayuntamientos de más de 20.000 habitantes (120.000 €). 

El cálculo de la aportación real de estos Ayuntamientos debiera realizarse
en base al coste por habitante, corregido por diversos factores para que
no suponga un perjuicio importante para estos municipios “no
pretendemos ahogar a estos municipios pero sí que paguen lo justo”

Hay que recordar que los municipios de más de 20.000 habitantes reciben
un porcentaje mayor de ingresos del Estado para entre otras cuestiones,
asumir las competencias que por ley tienen establecidas.  

Los pueblos pequeños no pueden pagar las
obligaciones de los pueblos más grandes. 

Paralelo a este asunto el Grupo Provincial Socialista ha presentado una propuesta para que la Diputación realice un estudio o
informe de los gastos que de forma directa o indirecta realiza la Diputación de Valladolid y sus organismos dependientes en
los municipios de más de 20.000 habitantes. Asimismo, solicitamos que los fondos económicos de la Diputación se destinen
única y exclusivamente a los municipios de menos de 20.000 habitantes. 



CRÍTICAS AL MAL ESTADO DEL SENDERO VERDE 
Las últimas actuaciones realizadas en el Sendero Verde no han
dado los mejores resultados. Así lo comprobaron los Diputados
Socialistas en la visita al municipio de Olmos de Esgueva. En
2021 se realizó una inversión en el tramo de Villarmentero de
Esgueva a Olmos utilizando una solución técnica basada en el
extendido de zahorra artificial con un polímero de sellado para la
impermeabilización de la superficie, previa eliminación del
pavimento existente.

Actualmente el estado del sendero en este tramo es
absolutamente desolador, ya que el camino está totalmente
impracticable. Por ello se solicitó la paralización de las obras en
el sendero verde. 

LA DIPUTACIÓN PIERDE UNA SUBVENCIÓN DE
1 MILLÓN DE EUROS

La Consejería de Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio
concedió a la Diputación de Valladolid una ayuda para el servicio de
prevención y extinción de incendios  por importe de 976.588 euros destinada
a tres acciones: adecuación del parque de bomberos de Íscar, adquisición de
equipamiento (EPIs, vestuario y material, entre otros) y vehículos
contraincendios, realizando un anticipo de 390.635 euros. La sorpresa es que la
Diputación no presentó la documentación justificativa, ignoró los plazos y no
realizó alegación alguna a los requerimientos de la Junta de Castilla y León. 

Esta mala gestión le costará a la Diputación 16.000 euros en intereses de
demora por la devolución de los 390.635 € anticipados.
El portavoz del PSOE apuntó que "está claro que se están cometiendo fallos
imperdonables en las subvenciones por parte de la Diputación Provincial y no se
pueden hacer peor las cosas".

El Presupuesto de 2024 de la Diputación de Valladolid no contiene
ninguna partida presupuestaria para Carreteras. Es por ello que el
Grupo Provincial Socialista ha reclamado incluir nuevas inversiones
en las carreteras provinciales. 

Según el inventario de firmes de la propia Institución hay 434
kilómetros que se encuentran en estado regular y malo, lo que
supone un 30 % del total de la red de carreteras.

Las carreteras constituyen el sistema arterial que da posibilidades
de desarrollo a los pequeños municipios, de ahí que la Diputación  
tiene que aportar los recursos económicos necesarios para su
mantenimiento.

MEJORAS EN LAS CARRETERAS



El servicio de ayuda a domicilio le cuesta a la Diputación 12,2 millones
de euros. ¿Cuánto recibe de la Junta de Castilla y León en el nuevo
Acuerdo Marco? 6,8 millones. Es decir, la Junta aporta el 55,7 % cuando
debería aportar el 90 %. Lo mismo ocurre con los centros asistenciales y
residenciales que suponen un coste para las arcas provinciales de más
de 14 millones de euros al año, mientras que la aportación autonómica
no llega a 400.000 €.

EL EL PSOE PIDE A LA
DIPUTACIÓN

INTERCAMBIOS
JUVENILES EUROPEOS

DEMASIADOS
CONTRATOS MENORES

Y SUBVENCIONES
DIRECTAS EN LA
DIPUTACIÓN DE

VALLADOLID 

EL PSOE DE LA DIPUTACIÓN DE VALLADOLID
EXIGE LA DISOLUCIÓN DE SODEVA
El portavoz socialista, Francisco Ferreira, exige acabar con la
sociedad tras la resolución en su contra del Tribunal Económico
Administrativo Central.
Sodeva fue creada por la Diputación Provincial de Valladolid por sus
“peculiaridades fiscales”, es decir para obtener beneficios a través del
impuesto del IVA. Con esta resolución ve truncado de nuevo su objetivo,
al establecer el Tribunal Económico Administrativo Central que son
correctas las liquidaciones de la Agencia Estatal Tributaria (AEAT) por el
Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA) giradas a SODEVA en los
periodos 2015,2016 y2017 que ascienden a un importe de 1.335.546 €
rechazando así la intención de SODEVA de obtener la devolución de
dicha cantidad.

LA JUNTA SIGUE SIN FINANCIAR
CORRECTAMENTE LOS SERVICIOS SOCIALES

LA JUNTA SIGUE SIN FINANCIAR
CORRECTAMENTE LOS SERVICIOS SOCIALES

La Diputación está prestando cada vez más servicios sociales sin la justa
financiación por la Junta de Castilla y León y las cantidades que se
reflejan en el nuevo acuerdo marco firmado entre ambas instituciones
son totalmente insuficientes. 

¿Así quiere la Junta de Castilla y León blindar los servicios sociales
por ley en nuestra comunidad?  

La Diputación debe impulsar la participación activa de los jóvenes de la provincia,
como elemento fundamental para hacer frente a los retos que afronta el mundo rural.

El Grupo Socialista presentó una proposición para que la Diputación de Valladolid
elabore y presente un proyecto de intercambio juvenil europeo que beneficie a los
jóvenes de los municipios de la provincia. La propuesta fue RECHAZADA por el PP y
VOX.

El informe de resumen anual de control interno del año 2023 elaborado por la  
Intervención viene a refrendar determinadas cuestiones que el Grupo Socialista denunció
en numerosas sesiones plenarias: 
1. Cada vez existen más subvenciones directas en el presupuesto de la Diputación, ni
más ni menos que 198 frente a las 102 subvenciones concedidas en régimen de
concurrencia competitiva.
2. Elevada cifra de contratos menores 2.649 por importe total de 3.8 millones de
euros. En muchos de los casos no se solicita tres ofertas como buena práctica para lograr
una asignación eficiente de los recursos públicos.
3. El área de contratación no funciona como debería, no existe planificación en la contratación y eso genera
reconocimientos extrajudiciales de créditos referentes a servicios o suministros que responden a necesidades permanentes.

ENMIENDAS A LOS
PRESUPUESTOS DE 2024 

El resto de las enmiendas consisten en la mejora
de los caminos rurales, la instalación de placas
fotovoltaicas en edificios municipales, el
mantenimiento de los puntos limpios, incrementar
la subvención a los Ayuntamientos para la mejora
de escuelas rurales, ampliar la partida para las
viviendas en ruinas, subvenciones para que los
Ayuntamientos  contraten personal administrativo,
ampliar la red de estancias diurnas y atención
social, aumentar el plan de empleo agrario y
mejorar la financiación de las bibliotecas públicas
municipales. 

TODAS FUERON RECHAZADAS

El Grupo Provincial Socialista presentó 14
enmiendas por valor de 8,5 millones de euros a
los Presupuestos de la Diputación para el año
2024, destinadas en un 90 % a los Ayuntamientos
de la provincia. 
Las más importantes por su cuantía iban
destinadas a aumentar los planes provinciales,
carreteras, depuración de aguas residuales, plan
de empleo local y gestión de residuos. 



EL PSOE
PROVINCIAL

PIDE:

MÁS PLAZAS EN LOS CAMPAMENTOS
DE VERANO

Incrementar la oferta de plazas
disponibles en los campamentos de
verano, de tal forma, que a ser posible
ningún joven de la provincia quede
excluido de los campamentos por falta
de plazas. En 2024 más de 80 niños se
quedaron sin plaza. RECONOCIMIENTOS MÉDICOS A LOS

PARTICIPANTES EN LOS JUEGOS
ESCOLARES 

La atención de la salud física y
psíquica de los menores de edad, ha
de tener una consideración prioritaria,
en la medida que la práctica del
deporte puede entrañar riesgos en
ciertos niños y adolescentes con
patologías ocultas que podrían ser
detectadas a través de los
correspondientes controles.

REDUCIR LAS TASAS QUE COBRA
REVAL A LOS AYUNTAMIENTOS 

En los últimos años los ingresos que
obtiene REVAL por las tasas que
cobra a los Ayuntamientos por
gestionar la recaudación de sus
impuestos y tasas, es superior al
coste real que tiene la prestación de
dicho servicio. 

DÍA DE LA PROVINCIA PARA TODOS
LOS CONCEJALES/AS  

Hemos solicitado que en la próxima
edición del Día de la Provincia se
extienda y se invite a todos los
concejales/as de los 225 municipios y 9
entidades locales menores, con
independencia de que estén en la
oposición o en el equipo de gobierno. 

Curiosidades 

EL GASTO EN PUBLICIDAD Y PROPAGANDA  DE LA
DIPUTACIÓN Y SODEVA ASCIENDE A MÁS DE 1 MILLÓN
DE EUROS. 

LA DIPUTACIÓN DE VALLADOLID HA REALIZADO EN
2023 MÁS DE 2.500 CONTRATOS MENORES. 

EN LA DIPUTACIÓN NO ESTÁ IMPLANTADA LA GESTIÓN
ELECTRÓNICA DE LOS EXPEDIENTES. 

LLEVAMOS TRES AÑOS PARA ENCONTRAR UNA PARCELA
DEL FUTURO PARQUE DE BOMBEROS DE ARROYO.

Apoyo al colectivo LGTBI

INVENTARIO DE BIENES EN RUINAS  
Los inmuebles en ruinas son un
peligro para los vecinos/as y un
problema para los municipios de la
provincia. Por ello reclamamos que la
Diputación destine más medios
económicos y personales y que
realice un inventario de todos los
inmuebles en ruinas o situación de
abandono de la provincia. 

·La apertura de todos los consultorios rurales, garantizando una atención presencial en todos nuestros municipios.
·Un nuevo modelo de asistencia sanitaria que garantice la atención presencial en todos los municipios, que de seguridad a
la ciudadanía y contribuya a la atracción de nuevos residentes en nuestros pueblos.
·Mantener todos los servicios de atención primaria en el medio rural con cobertura y dotación suficientes para atender a toda
la población.

MEJORAS EN LA SANIDAD RURAL 
La sanidad es un pilar fundamental dentro de nuestro sistema
de bienestar. Trabajar e invertir por mejorar y aumentar
servicios y recursos dentro del sistema sanitario, debería ser
una prioridad y no una utopía en el mundo rural de Castilla y
León. 

Por ello el Grupo Provincial Socialista solicitó en el pleno de
Diputación:  


